



SUELDO Entre 2.300 y 3.000 euros

Los sueldos para trabajar como enfermera en un país del extranjero varían desde los 3.000 euros que se pagan en Noruega a los 2.300 que se pueden llegar a cobrar en países como Alemanía.



CONSEJO DE ENFERMERÍA Oficina para tramitar ofertas

El Consejo de Enfermería va a poner en marcha una oficina de búsqueda y seguimiento de empleo en el extranjero para canalizar y seleccionar aquellas ofertas relacionadas con la profesión.



REQUISITOS

Todo traducido y compulsado

La marcha a trabajar al extranjero exige acreditar la situación del demandante, desde el título a diferente documentación personal que debe estar traducida por un traductor jurado y debidamente compuisada.



Decenas de personas asistieron simultáneamente en Alicante, Castellón y Valencia a una videoconferencia de una empresa alemana sobre empleo en este país. RAFA ARIONES

Merkel busca enfermeras

► Alemania lidera la búsqueda de profesionales de la sanidad para que trabajen en sus hospitales y centros sanitarios

Los salarios rondan los 2.300 euros y a los candidatos se les exige un dominio acreditado del alemán

PINO ALBEROLA

■ Alemania no sólo es la locomotora que tira de la economía europea, también es el país que lidera la demanda de enfermeras españolas. La nación de la triunfante reelegida Angela Merkel ofrece salarios que oscilan entre los 1.800 y los 2.300 euros mensuales, según explican desde el Colegio de Enfermería de Alicante. La institución profesional acogió una jornada informativa en la que una empresa alemana planteó las condiciones del empleo en el país. La iniciativa se repitió en los colegios de Valencia y Castellón, y asistieron decenas de profesionales interesados en ampliar su currículum mas allá de nuestras fronteras.

Y es que en los últimos meses, añaden desde el Colegio, Alemania le ha tomado el relevo a Reino Unido, Noruega, Austria, los países árabes y Holanda también necesitan reclutar profesionales

países como Grecia o Portugal, destinos donde recalaban hace unos años los profesionales españoles en busca de mejores oportunidades laborales. Reino Unido también sigue siendo uno de los destinos principales en el extranjero y en los últimos años ha aumentado la demanda por parte de países nórdicos, donde el envejecimiento de la población hace necesaria una mayor presencia de sanitarios. Austria y Holanda también se han sumado a la captación de enfermeros españoles, junto a los países árabes.

anoles, junto á los países árabes. Los sueldos varían mucho de una nación a otra «y rondan desde los 1.500 euros en algunos casos a los 3.000 de destinos como Noruega, pasando por los entre 1.800 y 2.300 de Alemania». Sin embargo, sostienen desde el Colegio, «debe tenerse en cuenta en todos los casos el nivel de vida de cada país». La red EURES facilita el viaje y mudanza a países europeos «con subvenciones de hasta 890 euros, corriendo por cuenta del interesado o la agencia el resto si fuese necesario».

Entre los requisitos exigidos a la hora de hacer la maleta, el conocimiento del idioma del país de destino es fundamental para acceder a ofertas en el extranjero, «exigiéndose el nivel D2 de conocimiento del idioma del país en cuestión».

En cualquier caso, recuerdan

desde el Colegio de Enfermería, la marcha a trabajar al extranjero es una decisión que debe realizarse «de forma muy meditada y con un adecuado conocimiento tanto de las condiciones que se ofrecen en la oferta como del estilo de vida y cultura del país de destino». En este sentido, algunos contratos que incluyen períodos de formación y apoyo para la integración en el país pueden llevar aparejadas cláusulas de indemnización con condiciones que deberán cumplirse.

Desde el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana se va a poner en marcha la oficina de búsqueda y seguimiento de empleo en el extranjero para canalizar y seleccionar aquellas ofertas de trabajo que tengan que ver con la profesión de enfermería. DESEMPLEO

El paro se contiene en los últimos meses en la Comunidad

▶ El paro en el sector de la enfermería parece contenerse. Los primeros seis meses de 2013 se cerraron con un balance de 240 enfermeras menos en paro, dejando un total de 1.570 enfermeros desempleados, frente a los 1.810 con los que empezó el año. Además, este descenso se concentró básicamente en el segundo trimestre de 2013 donde el desempleo en la profesión enfermera descendió en 367 enfermeras paradas en la Comunidad Valenciana, suponiendo ello, un importante descenso porcentual del 18,95% en sólo tres meses.